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证券代码：688608                证券简称：恒玄科技 

 

恒玄科技（上海）股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-3-6 

投资者关系 

活动类别 

■特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         □业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         ■其他（_电话会议_） 

参与单位名称及

人员姓名 

泓德基金 浙商基金  尚峰资本 华宝基金 

Elepha  南土资产 国泰基金 中银基金 

寻常投资  朱雀基金 混沌投资 大家资产 

鸿商资本 交银施罗德  中金公司 中信资管 

广发基金 源乐晟 中欧基金 华安基金 

汇华理财 农银汇理基金 敦和资管 银华基金 

GIC 碧云资本 富国基金 众安保险 

宁银理财 希瓦资产 汇丰晋信基金 富达基金 

淡水泉投资 高毅资产 盘京投资 泓澄投资 

汇添富基金 重阳投资 马来西亚国库 青骊投资 

Sumitomo Mitsui 
DS AM 

Point72 大家资产 东方埃尔法 

Nomura AM 
Millennium 
Partners  

财通资管 国融基金 

Hel Ved APS 国寿资产 国盛证券 

Cathay Fortune 
Capital 

Prusik 兴业证券 财通证券 

Fullerton 
Oasis 
Management  

上银基金 中欧基金 

Keywise UBS 银河基金 中航证券 

Hel Ved 悟空投资 西部利得 开源证券 

China AMC JP 摩根资产 国寿安保 首创证券 

国泰基金 Rays Capital 君和资本 名禹资产 

长信基金 浦银安盛  东财基金 国泰基金 



 2 

景熙投资 IDG 
Astroll 
Management 

Citigroup 

中财招商 William Blair 
Monolith 
Management 

 
 

时  间 2023 年 1~2 月 

地  点 公司会议室 

上市公司接待 
人员姓名 

财务总监、董秘：李广平 
证券事务代表：凌琳 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

2022 年度经营情况介绍： 

2022 年度，公司实现营业收入 148,479.84 万元，较上年同期

减少 15.89%；归属于母公司所有者的净利润 12,229.38 万元，较上

年同期减少 70.01%。去年受新冠疫情反复、宏观经济增速放缓和

国际地缘政治冲突等多方面因素的影响，消费电子需求持续疲软，

因此营收规模较去年同期下降。面对外部环境不利变化，公司积极

应对，一方面不断拓展新的下游应用场景，2022 年公司在智能手表

类芯片开始放量，新业务的成长对营收下降起到一定缓冲作用；另

一方面，公司持续以技术创新保持业内领先地位，报告期内，公司

基于 12nm Finfet 工艺研发的新一代 BES2700 系列可穿戴主控芯片

实现量产上市，已应用于多家品牌客户的 TWS 耳机和智能手表产

品。 

去年公司归属于母公司所有者的净利润较上年同期下滑，原因

主要有三个方面：1）由于消费需求疲软，公司营收规模下降；2）

为保持公司长期竞争力，报告期内公司持续投入研发，研发团队人

数进一步增加，2022 年研发费用 4.40 亿元，同比去年增长 52.19%；

3）去年公司存货增长较快，存货周转率下降，公司基于谨慎原则

对存货进行减值测试，使得报告期内存货减值损失较去年同期大幅

增加。 

1、2022 年公司整体销售毛利率如何？  

去年前三季度公司销售毛利率 39.77%，全年保持在 39%~40%
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之间，毛利率维持在较高水平。毛利率的影响因素比较多，需求、

汇率、产品结构，都会影响毛利率，去年由于整体美元升值的趋势，

对公司毛利率有正向影响。 

 

2、公司去年研发费用增长较快，主要原因是什么？今年是否

还会继续增加？ 

截至去年底，我们的员工总人数约 600 多人，而 2021 年底是

407 人，公司是轻资产的 IC 设计公司，研发人员的增加是研发费

用增加的主要原因。因为公司还在持续成长，在技术上还要持续投

入，所以今年在人员规模上还是会有所增加，但是增速较去年降低。

现在对公司校招来说，优秀人才的竞争没有那么激烈，是比较好的

招揽人才的时机，为公司的长期发展做储备。 

 

3、去年四季度公司营收同比环比都有所下降，今年一季度来

看市场需求的恢复情况怎么样？ 

去年下半年市场需求下行非常快，因此去年 Q4 公司确实收入

端承压。目前来看，我们觉得需求方面，是有一些恢复的，从产业

链的预期来说，还是相对谨慎的。不过消费电子市场变化可能也会

比较快，我们也会持续观察。 

 

4、公司在智能手表芯片方面的进展如何？如何看手表芯片业

务今年的成长性？ 

公司 2021 年 Q4 量产一代手表芯片，去年 Q3 量产了 2700 系

列的二代手表芯片，客户拓展顺利，目前已经导入华为、小米和 vivo

等品牌客户，市场认可度比较高。今年公司在手表芯片上会开发更

多的子型号，以满足不同场景客户的需求，并持续开拓新客户新项

目。 

 

5、公司在图像、视频领域的研发人员有多少人？后续如何规
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划？ 

公司未来发展方向是希望成为 AIoT 领域的平台型芯片公司，

坚持主航道，所以音视频领域都是我们重点投入的方向，图像和视

频领域，目前公司已经有专门的研发团队，后续还会不断补充，也

会校招一些优秀的学生来储备和夯实这方面的技术。图像方面的能

力，公司已经在手表产品上成功落地，实现大规模量产了，未来视

频方面，我们也会沿着公司的主航道，不断发展。 

附件清单 无 

日  期 2023 年 3 月 6 日 


